



Se inaugura en Estrasburgo la primera Escuela de Lengua Española

Verónica San José

SALAMANCA- Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca (ELE-USAL), inauguró en Estrasburgo (Francia) la primera Escuela de Salamanca, dentro de su proyecto de franquicias, pionero en el sector, y único dentro de la universidad española. En su discurso, el rector salmantino, destacó la importancia de estos centros a la hora de remarcar la primacía de la Universidad de Salamanca en lo que respecta a materia de certificación, docencia, evaluación y realización de materiales en nuestro idioma. «El proyecto encarna más fielmente el espíritu innovador de esta universidad, que mantiene una incesante actividad de creación en torno al español y su enseñanza», afirmó.

PROYECTO PIONERO

Así definió este proyecto el rector de la Universidad de Salamanca

Por su parte, Catherine Trautmann, vicepresidenta de actividades económicas de la Comunidad Urbana de Estrasburgo, expresó su enorme agradecimiento a la Universidad de Salamanca por elegir esta ciudad, a la que definió como «joven y dinámica» como sede de su primera Escuela de Lengua Española.

Tras la apertura de la sede en Estrasburgo, en los próximos meses abrirán sus puertas otras escuelas Ele_Usal en Cuiabá (Brasil), y en Lisboa (Portugal), entre otras. Los futuros miembros de ésta última, recibieron el pasado mes de septiembre, formación sobre el modelo del negocio de las franquicias y sobre los métodos de enseñanza del español en los que, la Universidad de Salamanca, fue pionera con sus Cursos Internacionales. Con el auge del español y el respaldo de estos proyectos, estas escuelas se han convertido en una oportunidad de negocio muy atractiva.